

Dialog :			
----------	--	--	--

Makna yang terkandung dalam adegan diatas menggambarkan Jefri sakaw setelah itu di seret oleh pipik untuk disiram di kamar mandi, dengan ekspresi yang seolah orang gila kemudian pipik menyeretnya ke kamar mandi dan menyiramnya guna biar dia sadar dari pengaruh sakaw. Disini seorang pipik benar-benar ingin menyadarkan jefri dari kecanduan yang berlarut-larut.

meneliti, peneliti menemukan makna sebenarnya/denotasi yang sesuai dengan tobatnya seorang pecandu narkoba.

Pada setiap *scene-scene* dalam film *Hijrah Cinta* tersebut menunjukkan tentang bagaimana proses seorang Jefri bertobat dengan cara yang mungkin terbilang banyak cobakan untuk kembali lagi memakai narkoba, dikarenakan beliau sering sakaw kembali kalau telat memakai narkoba.

Hampir pada setiap *scene* dalam film *Hijrah Cinta* banyak menampilkan tokoh utama yakni Jefri. Dalam film ini Jefri menjadi contoh dari teman-temannya yang masih erlena dengan kehidupan narkoba dan kehidupan dunianya, tanda-tanda yang di filmkan adalah kisah nyata Jefri yang difilmkan.

cerita yang terdapat dalam film *Hijrah Cinta* ini jelas, sehingga memudahkan penonton dalam menafsirkannya, dimulai dari Jefri yang memakai narkoba, Jefri yang sadar akan perbuatannya, dan diakhiri dengan kesuksesan yang diraih oleh Jefri, disini semua difilmkan dengan alur yang jelas.

Dan berdasarkan penyajian diatas, dapat dianalisis tentang makna konotatif dan makna denotatif tobat seorang pecandu narkoba sebagai berikut:

		mendoakan jefri, disaat bersamaan jefri yang sedang klabing seolah tersadar dengan ekspresi sebuah penyesalan.	cepat bisa sadar akan perbuatan yang dilakukannya itu salah, di saat yang bersamaan jefri seolah sadar akan perbuatannya.
	Adegan Delapan	Jefri memandang ayahnya sambil menempelkan tangannya di dinding ka'bah dengan meneteskan air mata dan ayahnya berpesan kepada jefri untuk membaca.	Seorang anak yang disadarkan oleh ayahnya lewat sebuah mimpi dimana mimpi tersebut terjadi pada saat jefri berada di Mekah.
	Adegan Sembilan	Jefri yang sakaw dengan ekspresi yang seolah orang gila kemudian	Seorang pecandu narkoba yang sakaw karena telat

